



Baden. Démocratiser l'auto-stop pour les courtes distances entre le bourg et Port-Blanc

Les pouces en l'air à Baden (Morbihan) ! L'association des amis du Port-Blanc propose de démocratiser l'auto-stop entre habitants pour les trajets entre le bourg et Port-Blanc, en accord avec la mairie, depuis le vendredi 24 juin 2022. Quatre panneaux ont été installés comme lieux d'auto-stop.



Quatre panneaux ont été installés pour devenir les lieux de demandes d'auto-stop en direction du bourg ou de Port-Blanc, à Baden (Morbihan). | OUEST-FRANCE

La commune de [Baden \(Morbihan\)](#) est très étendue, avec des villages parfois très éloignés. Quatre kilomètres entre le centre bourg et Port-Blanc, ce qui fait beaucoup à pied quand il manque une plaquette de beurre salé mais un peu lourd pour la planète quand il faut prendre sa voiture.

Pour rendre ces déplacements plus fluides, [l'association des Amis du Port-Blanc](#) a lancé un système d'auto-stop dédié entre Port-Blanc et le bourg de Baden, avec l'accord avec la mairie de Baden, vendredi 24 juin 2022.

Quatre panneaux pour les demandes d'auto-stop

Quatre panneaux ont été installés : deux à Port-Blanc indiquant Bourg, placés après le rond-point Port-Blanc et au niveau du carrefour avec la route de Toulindac et deux autres au bourg, situés l'un en face du musée des passions et des ailes, place de Weilheim, et l'autre à l'abribus qui dessert Carrefour market, indiquant Port-Blanc.

Le principe est simple. Les piétons, qui désirent se rendre d'un lieu à l'autre se placent sous ces panneaux, et les voitures qui font ce trajet leur proposent de les emmener.

Un système prévu pour toute l'année

L'association espère que ce système, qui doit vivre toute l'année, fonctionnera bien et se développera assez pour contribuer à réduire la circulation des voitures et permettre aux habitants de se rencontrer.

Si le succès est au rendez-vous, il pourrait se développer à partir d'autres villages de Baden. Enfin, l'association doit prendre contact avec la commune et les habitants de [l'Île-aux-Moines](#) pour les inviter à s'associer à cette initiative citoyenne.